

# CONTENRARE<sup>Vol.7</sup>

久しぶりの青空に初夏の気配が感じられます。そして今年もまた梅雨の季節がやってまいりました。みなさまいかがお過ごしでしょうか。今回は5月のイベントとお楽しみ講座の様子をお伝えします。

## 5月土曜開所 スポーツ大会

5/19日土曜開所で東総合スポーツセンターに行ってきました。はじめにバスケットで3on3、つぎにソフトバレーをやりました。

和気あいあいとスポーツできてよかったと思います。

スポーツのあとは、ゆったり苑で食事&入浴。

お風呂はスポーツの後の汗を流せてとても気持ちよかったです。

今回「楽しかった」「またやりたい」などの声が多く嬉しかったです。



## 広報企画部のお仕事体験!

5/31(木)、お楽しみ講座を広報企画部で企画・実施しました。

今回は「広報企画部のお仕事体験」。2チームに分かれて、土曜開所のイベントを企画して、ポスター・案内状・パンフレット・稟議書・物品購入書を作ってもらおうというものでした。

まず、30分くらいミーティングをしてもらって企画を決めて、休憩を挟んで制作物を作成しました。

最後に2チームそれぞれからプレゼンをしてもらいました。どちらもとても良い企画だったと思います。

皆さんの感想で、「一から企画するのが難しかった」というのが多く聞かれたのが印象的でした。これからも広報企画部で楽しいイベントを企画していきます。